

「人助け」

記入者：寛治



8/4にチャクラダイナミクスの2ndフルアルバムがリリースされた。

カケハンというジャンルの可能性の大きさが更に表れた作品になっている
自分で聴いても「素晴らしい！！」「良い！！」と言っちゃうほどだ
チャクラダイナミクスめちゃくちゃオリジナルになったよな！！
皆と肩を組んでビールを乾杯したい

1stアルバムを出した頃の話、盛り上がって大阪でリリースパーティーをしよう
ということになり、DJ HAYATOさんがやってるメナシカタマでイベント【チャ
クラダイナミクス】を開催した事があった。

自分たち主催のイベントだから、早めに出発したが、その日は雪が降ったあとで、
行きの峠道は真っ白だった

雪道のため、スリップしないよう真剣に運転するラプタの車で、他の皆は既に酒
を飲んでどんちゃん騒ぎだった

すると峠の頂上付近に来た頃、道の真ん中でバイクが倒れていた

その前方にはライダーらしき男女が二人で立ち尽くしていた

あきらかに事故した様子だったので、助けに行くことに

車を停めて、ラプタはいつでも動けるように車で待機し、他のチャクラダイナミ
クスメンバー(酔っぱらい)は事故した男女の元へ駆け寄った

「大丈夫ですかー！？」(笑顔)

困っていたでしょうが、いきなりニコニコした見ず知らずのラッパーとDJ達(し
かも酔っぱらい)に声をかけられ、二人は引いていたように見える

とりあえず話を聞くと、二人は奈良から伊勢神宮までバイクでツーリングをしに
来て、そこで遊んだ帰りに道が雪が積もっており、女の子の方がスリップしバイ
クごと転倒し、立ち往生していたとのこと

そして二人は付き合っていないらしい

そこまで聞いた

たまたまチャクラダイナミクスのメンバーの一人の親が板金屋だったので、後日
そいつの親が事故したバイクを取りに来ることになり、脇道にバイクを置いて、
俺たちはそのライダー二人を家がある奈良県まで送っていくことにした

二人を酒臭い車内に招き入れた俺たちは急遽奈良へ向かった

酔っぱらっている俺たちは男の方に「この子のこと狙っとるんやろ！そうやろ！」
とイジったりしていた

本当にデリカシーがないと今は思う

でも男の方も満更でもなさそうにへらへらしていた

しかし女の子は、終始大人しかった

奈良に着くまでの間に俺たちも自己紹介をして、今から大阪で俺たちのリリース
パーティーをしに行くことを伝えた

二人もこのままパーティーにおいでよ！ヘルメット被ったままでさ！（笑）とか
言いながら1時間ほど絡んでたら、彼らの家の近くに到着

やはり女のコが大人しすぎたので、大丈夫か聞くと

女のコ「指が痛いんです」

女のコの指を見ると変な方向に曲がってて骨折してた

そりゃ静かにしてるわ！

とりあえず二人を車から降ろして、そこで二人とお別れした

別れ際に、助けてくれた人がどんな音楽やっとなるか聴け！と言って無理矢理俺た
ちの1stアルバムをプレゼントした

女の子からしたら、バイクで事故るわ指折れるわ酔っぱらいに絡まれるわ変な
CD渡されるわ一緒に来た男は頼りにならんわで最悪な一日だったでしょう

しかし我々チャクラダイナミクスはこれから最高のパーティーをしに再び大阪に
向かうのである

大阪メナシカタマに到着した頃には既に演者は全員揃っており、主催者である俺
たちが1番最後だった

人助けしてて遅れましたー！

急いでイベントの準備をして、オニギリを握って(当時イベントでオニギリを
100円で売っていた)皆と乾杯してチャクラダイナミクスは開催した

言うまでもなく最高の夜だった

夢と変わらないくらい不思議な世界を味わってパーティーは終了した

翌日、俺たちはそのまま大阪で遊んでいた

ラプタが「昨日助けたライダーの子ら、Twitterで助けられたこと呟いてないか
な？」と言ったので、さっそくエゴサーチ開始

しばらくして

ラプタ「あった！」

なんとあの男のライダーらしき人物のツイートを発見したのだ

『昨日、狙ってる女の子とバイクツーリング行ってきた！帰り雪道で女の子が滑っ
てバイクごと転倒して困ってたんだけど、プロのラッパーに助けてもらって家ま
で送ってもらった！女の子ともいい感じになれたし俺はツイてる！』

絶対あいつやん！

ラッパーに助けられたくだけりあっさりしすぎや！

そのツイートをしてるアカウント名を見てみると『イキリちんぽマン』というカ
スミみたいな名前だった

俺たちが助けたのはイキリちんぽマンだったのだ

イキッたちんぽの男だ

女の子だけ助けたらよかったな！と皆で笑いながら三重県に帰った。

またイキリちんぽマンに会うことがあるならば今回出した2枚目のアルバムを渡
したいと思う。